

辰巳丘だより 13

平成29年10月12日(木) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

辰巳アートコラボレーション ～城南中生との交流～

本校芸術コースの活動を広く中学生に知ってもらおうと同時に中学生との交流を通して芸術への関心を高めてもらうことを目的に、今年も中高芸術交流「辰巳アートコラボレーション」を開催しています。今年度の交流校は、金沢市立城南中学校と金沢市立野田中学校です。

城南中学校では、美術展9月8日(金)～20日(水)、美術部との交流は9月13日(水)、ブラスバンド部との音楽交流は10月4日(水)に実施されました。美術交流では本校美術部の生徒が中学生の生徒の似顔絵を描ながらポイントについて指導を行った後、実際に中学生にも鉛筆デッサンで似顔絵を描いてもらい、デッサンの基礎を練習しました。音楽交流では本校音楽専攻の生徒が楽器を演奏する上での正しい姿勢、楽器の構え方、奏法などの基礎練習を中学生と一緒にいき、演奏についてのアドバイスをを行いました。参加した生徒にとっては自分の技術を「人に教える」という貴重な体験ができ、有意義な時間を過ごせたようです。なお、野田中学校とのアートコラボレーションは11月に行われます。



美術専攻生と城南中美術部員との交流風景



城南中ブラスバンド部員を指導する音楽専攻生

10月22日衆議院議員総選挙 ～選挙権を行使しよう～

18歳になった生徒諸君！初めての国政選挙が行われます。君たちは有権者として選挙等に参加する権利を持ちました。選挙権を行使することによって自分の意思を政治に反映し、是非、有権者として政治に参加してください。選挙当日都合が悪い人には、期日前投票という制度もあります。

